



# Funcionarios del aeropuerto de Santiago inician huelga a las 7.00 de hoy

**TURISMO.** *Movilización en la víspera de Fiestas Patrias amenaza con generar caos.*

**E**l sindicato de trabajadores del Aeropuerto Nuevo Pudahuel confirmó que a partir de las 7:00 de hoy se hará efectivo el paro que anunciaron el lunes, justo en vísperas de Fiestas Patrias, fecha en que se

pronostica la salida de más de 728 mil pasajeros desde el Aeropuerto Arturo Merino Benítez.

La decisión fue tomada tras el rechazo a la propuesta de la empresa en el marco de una negociación colectiva con los tra-

bajadores, en que se les aumentó 500 pesos el bono de colación de 4.500: afirman que el valor de un almuerzo en dicho terminal aéreo es de alrededor de 9.000 pesos.

Manuel Valencia, subge-

rente de comunicaciones del aeropuerto, explicó que "esta huelga no incluye a funcionarios públicos del SAG, Aduanas, PDI, DGAC, Carabineros, ni tampoco el personal de las aerolíneas".

CS